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Bravo au journaliste du Figaro qui n’en a pas démordu, oui, le
voile est bien un signe politique.

Quant à la pauvre tâche de Clément Viktorovitch, représentant
parfaitement tous les trous du cul soi-disant politologues qui
défend le voile, “signe religieux” toute honte bue, il mérite
le goudron et les plumes. Ivan Rioufol lui a très justement,
dès le début opposé les Iraniennes qui sont en train de se
battre pour ne plus devoir porter ce signe d’oppression.

Belle  réponse  de  Rioufol  :  “je  suis  indigné  de  votre
endormissement.”

CV  –C’est  incroyable,  Rioufol,  est-ce  que  vous  allez  me
laisser terminer une phrase ?

IR-Non.  C’est  indigne.  Les  Iraniennes  se  battent  pour  la
liberté et vous, vous défendez un asservissement.

CV-Vous incitez à la haine contre nos compatriotes musulmans
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c’est un scandale

IR-Ramadan pousse les musulmans à se réislamiser et vous ne
voyez pas cette ré-islamisation. Je pense que les musulmans
aujourd’hui sont assez intelligents pour voir que porter un
voile sur un plateau de télé c’est une provocation. L’islam
n’est  pas  simplement  une  religion,  l’islam  est  un  corpus
politique. C’est une idéologie politique.

On sent que Ivan Rioufol en est malade. Malade de voir ce qui
se passe avec l’islam, avec le voile, et qu’il est décidé à ne
pas faire de politesses ni de quartier à ses contradicteurs.
Bravo, il s’est battu comme un lion.


